

{youtube}WloUD_3jEDs{/youtube}

Saat ini bangsa Indonesia sering dilanda konflik mulai dari penyebaran berita *hoax*, penyebar kebencian, dan politik, kekerasan serta korupsi. Hal tersebut menimbulkan perpecahan kesatuan di negara ini. Adanya konflik tersebut membuat para santri dan ulama bergerak untuk membela tanah air serta mempertahankan kesatuan bangsa ini. Gerakan tersebut mengingatkan kita pada peristiwa resolusi jihad.

Hal di atas ditandai dengan peringatan Hari Santri Nasional yang jatuh pada tanggal 22 Oktober. Hari Santri Nasional 2018 turut diapresiasi Pemerintah Kabupaten Kediri melalui kegiatan upacara serta pemberian hadiah kepada santri yang berprestasi. Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman belakang Pemkab Kediri pukul 7.30 WIB. Pada upacara ini dipimpin oleh inspektur upacara, Bupati Kediri dr. Hj. Haryanti Sutrisno, Komandan upacara dari Komandan Kesiapsiagaan Angkatan Muda Muhammadiyah, Perwira Upacara Randy Agatha Sakaira, diikuti oleh para alim ulama, pimpinan ormas, serta para santri se-Kabupaten Kediri.



Memorandum yang dibuat oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia sebagai perintah dan petunjuk kepada para pejabat, pegawai, dan masyarakat yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab mereka.



Republik Indonesia Berpacu Keselipada dunia dan persaingan ideologi pahlawan nasional (Kongjafu /da

PEMENANG LOMBA MEWARNAI PUTRA

Juara 1	Fadil M. Lutfi Al Hamis
Juara 2	M. Syifa Hilmi Al Qodri
Juara 3	Muh. Hilmi Nizar Zaki
Juara Harapan 1	M. Aziz Rofiqul A'la
Juara Harapan 2	M. Azan Qoirun Najjah
Juara Harapan 3	Syaheer Yushfa Romiza

PEMENANG LOMBA MEWARNAI PUTRI

Juara 1	Aulia Nizatun Nissa
Juara 2	Afinara Maheswari
Juara 3	Salsabila Putri Anastasya
Juara Harapan 1	Nicole Febriana
Juara Harapan 2	Revalda Fachrun Nisa
Juara Harapan 3	Aqilah Fahimatul Husna

PEMENANG LOMBA KALIGRAFI HIASAN MUSHAF PUTRA

Juara 1	M. Tajudin Subki
Juara 2	M. Saroni
Juara 3	Moh. Nurohman Tama
Juara Harapan 1	M. Zaki Muh
Juara Harapan 2	Muh. Faiz Fytra Fadhilah
Juara Harapan 3	Attha Najda La

PEMENANG LOMBA KALIGRAFI HIASAN MUSHAF PUTRI

Juara 1	Alfin Lailatul Mufarichan
Juara 2	Siti Muddawamah

